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Инфраструктура

Сергей КЕЙБОЛ.  Фото Владимира ГОЛОВЧАНСКОГО.

Беру ответственность
сознательно вполне!
Это кредо Эдуарда Савинова
Представлять Эдуарда Савинова,
руководителя ИП, депутата, вто-
рой раз возглавляющего Совет
депутатов города Змеиногорска,
нашим землякам, особо не надо.
Его  многие знают отлично. Но,
уверен, сегодня мы расскажем
вам о нем интересные вещи.

… Несколько лет назад (а вы же

знаете, что редакция "ЗВ" работа-
ет почти круглосуточно, принимая
звонки и жалобы от земляков), раз-
дался в вечернее время звонок и
плачущая женщина попросила:

- Помогите, найти хоть кого-ни-

будь, кто может расчистить доро-
гу на улице Подгорная, тут дом, где
умерла наша мама. Завтра похоро-
ны, а мы не можем выехать. Мы
проживаем в другом регионе, и в
Змеиногорске никого не знаем…

Мы связались с Эдуардом Ана-
тольевичем, и, несмотря на метель
на улице, вечернее время, а, глав-
ное, на то, что его компания, в ту
зиму не занималась расчисткой
улиц Змеиногорска, он нашел трак-
тор, приехал сам на улицу и помог

убитой горем семье.
Денег за такую работу он ни с

кого не взял…
Почему? Зачем ему это надо? На

этот вопрос он, смущаясь, словно
его уличили в чем-то, говорит:

- Ну, а как не помочь, если в се-
мье - горе?!

… На нашей маленькой террито-
рии все прекрасно знают друг дру-
га. И точно так же все знают, слу-
чись (не дай Бог), "край", тяжелые

обстоятельства - приди к Эдуарду
Савинову - чем может, поможет.

 Уже пять лет ИП нашего героя
воплощает на территории Змеино-
горска самые смелые мечты жите-
лей по благоустройству. Город вхо-

дит в программы "Комфортная го-
родская среда", "Местные инициа-
тивы", получает средства на реали-
зацию их, проводит конкурсы, в со-
ответствие с законом, и, компания
Э.А. Савинова часто оказывается

победителем.

Обычно, еще до начала будуще-
го года мы на своих электронных
ресурсах обсуждаем будущие

объекты модернизации и благоус-
тройства. Так вот один горожанин,
в комментариях под голосованием
за предполагаемые объекты напи-
сал:

- Хорошо бы все построить, если

деньги дадут, только пусть этим за-
нимаются сотрудники Савинова.
Они все сделают отлично!

Но прежде чем говорить о каче-
стве объектов, расскажем, что сде-
лано в Змеиногорске за пять лет:

- Реконструирован историчес-
кий центр с лавками купцов деми-
довских времен.

- Отстроена великолепная набе-
режная около плотины Фролова,
реконструирован пляж. Нашей на-

бережной восхищаются гости со
всех регионов России.

- Визитной карточкой Змеино-
горска стал бульвар Гагарина с арт-
фигурой земного шара. Теперь вы-
пускники городских школ расши-
рили количество мест для совмес-

тных фото и селфи: бульвар, набе-
режная среди самых любимых
объектов.

- Для многих гостей становится
приятным сюрпризом наличие
скейт-парка в зоне отдыха Змеино-

горска. Площадка - любимое мес-
то подростков, да и взрослых для
катания на скейтах и роликах.

- А какие отличные пешеходные
зоны оборудованы у нас на улицах
Ленина и Фролова! Все не просто

добротно, но стильно, красиво,
уютно…

Кстати, мы, подойдя к окнам ре-
дакции, постоянно видим доволь-
ных пенсионеров на лавочках, от-
дыхающих в тенечке, мамочек с ко-

лясками, прогуливающихся по тро-
туару, стайки ребятишек…

Еще можно вспомнить отре-
монтированные и благоустроен-
ные городские дворики, приведен-
ные в порядок дороги, там, где их

никогда не было…

Кстати, по программе "Местные
инициативы" в Змеиногорск посту-
пило в последние три года 11мил-

лионов373 рубля. Согласитесь, это
солидное вливание в развитие соци-
альной сферы!

На наших страницах в соци-
альных сетях иной раз проскальзы-
вают ехидные комментарии: - "Ин-

вестиций много - толку мало!". Они
в основном касаются сферы модер-
низации ЖКХ. А вот в отношении
результатов работы ИП Савинов
самые злые скептики  языки при-
кусывают.

И что можно сказать негатив-
ного, когда люди видят, что: во-
первых, и руководитель, и его со-
трудники открыты любым вопро-
сам со стороны жителей. Выслу-
шают, прокомментируют, объяс-

нят, ответят на вопросы, в том
числе и публично. Во- вторых,
объекты, как говорится, "можно
руками пощупать": прогуляться по
набережной и небрежно упомя-
нуть, что пример проекта Эдуард
Савинов подсмотрел в Калининг-

радской области, куда специально
ездил за этим.

Уже два года именно компания
Эдуарда Савинова занимается
благоустройством Змеиногорска,
то есть вопросы сохранности от-

строенных и модернизированных
объектов, тоже на их плечах.

По совету жителей, сотрудники
ИП установили на объектах видео-
камеры. Но, увы, городские под-
ростки уничтожили их на двух

объектах. И, с нашей точки зре-
ния, здесь следует более оператив-
но действовать сотрудникам мес-
тного отдела МВД.

Но, вернемся к постепенному
преображению Змеиногорска.

Не только жители города, но,
пожалуй, всего края, знают, что та-
кое зима в нашем районе. И ЧС у
нас было, и отрезанные от всего
мира мы неделями живем, и на по-
мощь к нам другие муниципалите-

ты приходили… Предгорье Алтая

- что сделаешь!
2022-2023 годы, как уже сказал,

благоустройством занимается

Эдуард Анатольевич Савинов. Он
и его ребята, конечно, не волшеб-
ники, но, дай Бог работать каждо-
му, как это делали они в самые
сложные дни.

… На улицах буран, света бело-

го не видно - но все социальные
объекты: детские сады, школы,
больница, дорога на кладбище -
расчищались по несколько раз в
день. И еще немалый плюс: каж-
дый день кто-то из ребят компа-

нии отправлял в редакцию инфор-
мацию - где, в каком количестве
и какая  снегоочистительная тех-
ника  работает на улицах города.
Плюс, для подтверждения - фото-
графии. И социальная напряжен-

ность снижалась. Градус кипения
людского недовольства - был низ-
ким. Люди могли рассчитать -
когда трактора придут на их ули-
цу, и сколько нужно потерпеть…

… Зиму пережили, город от
снега расчистили (его было мно-

го, и Эдуард Анатольевич, впер-
вые в нашей истории, стал выво-
зить снег за город), наступила вес-
на, и сотрудники ИП Савинов
вышли на дороги и аллеи Змеино-
горска с рассадой цветов. Клум-

бы получились  великолепные!
Яркие, разнообразные цветы ра-
довали горожан до заморозков.
Некоторые сорта, устойчивые к
заморозкам до сих пор цветут!

Планы у Эдуарда Анатольеви-

ча на развитие комфортной го-
родской среды на будущий год в
Змеиногорске  солидные: жители
выбрали новые объекты для мо-
дернизации и строительства - это
строительство пешеходной зоны

на улице Шумакова и благоуст-
ройство площадки около памят-
ника Ермаку. Конечно, хотелось
бы, чтобы этот комплекс был в
одном стиле с нашей набережной.
Все будет зависеть от того, кто

выиграет конкурс, но, уверены,

Эдуард Анатольевич не бросит
свой город, за который несет от-
ветственность и как депутат! Эту

ответственность он берет осоз-
нанно, зачастую выполняя допол-
нительную работу, сверх кон-
тракта. А то и "подчищает грехи"
других компаний.

Вот самая последняя история,

этого года.
На улице Волкова, 52 (тоже по

программе), должен быть благо-
устроен дворик. Но открытые
торги, что соответствует закону,
выиграл другой поставщик, сни-

зив стоимость своих  услуг. В ито-
ге, через некоторое время, выиг-
равшая конкурс компания, отка-
залась от контракта. Сочли, что
работы много, она сложная и т.д.
"Палочкой-выручалочкой" стал,

конечно, в очередной раз, Эдуард
Анатольевич Савинов. Дворик
приведен в порядок, жители до-
вольны!

В завершении -
комментарии
из соцсетей:

- Не знаю, чтобы бы делали без
Эдуарда Савинова. Не мешает дру-
гим руководителям у него поучить-
ся работать!

- Здоровья Эдуарду Анатольеви-
чу!

- Действительно человек слово
и чести. Таких побольше бы в рай-
онах и городах, ответственный, че-
стный, добропорядочный, еще

очень много слов можно сказать в
адрес его.

- Достойный вклад в благоуст-
ройство города вносит только Эду-
ард Савинов - спасибо вам за такую
работу!

Ни убавить, не добавить. Давай-
те помечтаем, что каждый на сво-
ем месте будет работать именно
так!

Может быть, это в нашей воле,
сделать мир чуть-чуть светлей?

Попробуем?
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48
миллионов рублей, без
малого, получено Змеи-
ногорском за последние
четыре года в рамках
программы "Комфорт-
ная городская среда"

Депутаты четвертого

созыва Змеиногорско-

го городского Совета

депутатов поставили

задачи на период

своей работы:

- произвести асфальти-
рование дорог в Змеи-
ногорске на улицах -
"больничного городка"
(бывший поселок гео-
физиков), Фрунзе,
Анатолия, части улиц
Льва Толстого и Комсо-
мольская, кроме этого
вести работу по содер-
жанию дорожного
покрытия на других
улицах города.
Разумеется, эти работы
могут быть проведены
при условии вхождения
в федеральные, регио-
нальные программы и
поддержки Совета
депутатов и админист-
рации района.
Предлагаем жителям
Змеиногорска выска-
зать свое мнение по
поводу планов депута-
тов горсовета.

ЭТО ИНТЕРЕСНО


